



# IGLESIA EN SAN BERNARDO

Abril  
2024

Año 3 - Número 19



## Fiesta de Cuasimodo

7 de Abril 2024 / 2° Domingo de Pascua

## Religiosidad popular en la Diócesis de San Bernardo

Créditos: foto de Francisco Manzano Segura, encargado  
RRSS Parroquia Sagrada Familia de Linderos



+ Juan Ignacio González Errázuriz  
Obispo de San Bernardo

# El espiral del robo y la honradez

Ha de ser muy triste vivir sabiendo que somos ladrones, que nos hemos procurado bienes quitándolos, de una u otra manera a los demás. Si hemos robado, tenemos obligación de devolver lo mal adquirido a su dueño. Es más grave que este enriquecimiento sea apropiándose de los recursos públicos o aprovechándose de la autoridad que se tiene, para extorsionar.

Robamos, por ejemplo, cuando evitamos el pago de impuestos al no dar una factura o boleta, cuando rebajamos el precio, pero pedimos una cantidad para el bolsillo, cuando nos apropiamos de lo ajeno por la fuerza o cuando dejamos de cumplir las leyes (como el que va sin patente, para no pagar el tag). Roba el que no paga lo que debe, quien retiene el pago justo, el que engaña con productos falsos, el que no paga sus impuestos, el que acumula riquezas injustamente, o no paga un salario adecuado, para ganar más él. **Estas conductas son cada día más comunes y**

nos van transformando en un país de ladrones.

**¿Como salir de este espiral, que es causa de violencias y divisiones, y muchas veces de muertes y atropellos a la dignidad de las personas?** Porque, según la advertencia de San Pablo, **“los ladrones no entraran en el Reino de los cielos”** (1Cor. 10-11).

Es necesario volver **al temor de Dios y descubrir que todos somos hermanos en Jesucristo y debemos vivir en el respeto mutuo**, que implica la honradez. A su vez, **la autoridad debe ejercer una acción fuerte y rápida y debemos tener leyes que castiguen eficazmente al que roba.**

En el fondo, como se ha advertido de muchas maneras, **cuando una nación deja de lado la ley de Dios, los Mandamientos, entre ellos “no robar”, sólo perjuicios vienen para todos.** ¿Estaremos convirtiéndonos en un país de ladrones?

**de honradez** de muchos conciudadanos, dirigentes sociales y políticos.

**L**as confesiones religiosas han expresado su parecer acerca de la situación del país en una declaración pública titulada “Un llamado a la paz”. Preocupan a los dirigentes religiosos, **“los innumerables casos de corrupción que han afectado de manera transversal a diversas instancias públicas y privadas, con escándalo de los ciudadanos, por el mal ejemplo y la deshonestidad, precisamente de aquellos que tienen un particular compromiso con el bien común”**. En el trasfondo de esta advertencia, está **la falta**

Se entiende por honradez el respeto a los bienes ajenos, no sólo los materiales, sino también espirituales, que necesitamos para el bienestar al que tenemos derecho y nos pertenecen. Si alguien me los quita ilegítimamente es un robo. Una persona honrada es la que respeta los bienes de los demás y se esfuerza por conseguir, con su trabajo honrado, los que él mismo y su familia necesitan para vivir y ser feliz. Roba el que quita la fama, el que calumnia o miente e insulta al prójimo.

## Domingo de Ramos en la Diócesis de San Bernardo

**C**on la asistencia numerosos fieles, se celebró en todas las parroquias y capillas de la Diócesis de San Bernardo, la tradicional Misa de Domingo de Ramos, día en que se conmemora la entrada triunfal de Jesús a Jerusalén.



Edición 19 - Año 3 Distribución Gratuita. 7000 ejemplares **Comunas:** San Bernardo, El Bosque, La Pintana, Pirque, Buin, Paine y Calera de Tango **Director:** Mons. Juan Ignacio González **Consejo de Redacción:** Mons. Juan Ignacio González y Pbro. Eric González **Publicidad:** Luis Orellana E-mail: lorellana@obispadodesanbernardo.cl **Colaboración:** **Periodista:** Carolina Echeverría **Diseño:** Tatiana Osorno Arias **Dirección:** Freire 516, San Bernardo Casilla: 320 **Teléfonos:** 228586971 / 228591137 **Página Web:** www.obispadodesanbernardo.cl **Publica** Imprenta A Impresores. Para contratar avisos desplegados en el diario contactar a Luis Orellana

**Aporte:** Cuenta 188-01964-02, Banco de Chile

### San José, Patrono y Custodio de la Iglesia

Con una solemne procesión por el territorio parroquial, los fieles de la parroquia San José Patriarca en Buin, conmemoraron el pasado 19 de marzo, la Solemnidad de su Santo Patrono.

Asimismo, con la Santa misa dominical, se dio inicio a la catequesis familiar en la parroquia.



### La Legión de María

Perteneciente a la parroquia Santa María de los Ángeles en San Bernardo, conmemoró su Aniversario N° 16, con un

encuentro de los legionario y legionarias que pertenecen a esa asociación.



### “Pidamos a Jesús, que nos conceda servirle con alegría”

Señaló Monseñor Juan Ignacio González al clero diocesano y religioso de la Diócesis de San Bernardo, durante la celebración de la Misa Crismal de este Miércoles Santo.

de Ars”. Luego, se procedió a la renovación de las promesas sacerdotales. El Sr. Obispo se dirigió a los presbíteros, quienes afirmaron en voz alta su fidelidad al sacerdocio.

Con una Iglesia Catedral repleta de fieles, se celebró la solemne Eucaristía, en la que los presbíteros y religiosos, renovaron ante el Sr. Obispo sus promesas sacerdotales, realizadas el día de su ordenación sacerdotal.

Posteriormente Monseñor Juan Ignacio consagró el Santo Crisma y bendijo los Santos Óleos de los catecúmenos y de los enfermos, que se usarán durante el año en los sacramentos del Bautismo, Confirmación y Unción de los Enfermos, los cuales entregó a cada Vicario de la Diócesis.

En su homilía el Prelado de San Bernardo Enfatizó que los sacerdotes “Demos gracias a Jesús, por nuestra perseverancia a la llamada gratuita, que exige de cada uno una respuesta total y que cubre toda nuestra vida”.

Leer Homilía completa en nuestra web [www.obispadodesanbernardo.cl](http://www.obispadodesanbernardo.cl)

Además, instó a los sacerdotes a pedir a “Jesús, que nos conceda servirle con alegría y que el pueblo de Dios, al verme actuar, enseñar, pueda decir; he encontrado a Dios en un hombre, como se dijo de nuestro Patrono, el Santo Cura



### Clases de español para familias Haitianas

Caritas San Bernardo por cuarto año consecutivo podrá implementar el proyecto Sembrando Futuro IV, iniciativa financiada por el Fondo Diocesano de Acción Solidaria, que busca generar herramientas comunicacionales del habla para personas haitianas con hijos/as en edad preescolar, con el fin de fortalecer la interacción con el entorno que las rodea.

**Proyecto Sembrando Futuro IV**  
 "Clases de español para Familias Haitianas"

"Las clases son online tres veces por semana desde la comodidad de tu hogar"

Si quieres mejorar la comunicación con tu entorno, postula a través de: [caritassanbernardo@gmail.com](mailto:caritassanbernardo@gmail.com)

OBISPADO SAN BERNARDO Caritas San Bernardo

Mayor información en 22- 8591137 anexo 226

- Las clases se desarrollarán 3 veces por semana, los días lunes, miércoles y viernes con una duración de 1 hora y 10 minutos, desde las 15:00 hasta las 16:10 hrs. (horario por confirmar)

#### ¿Cómo Postular?

- Ser de nacionalidad haitiana
- Solicitar entrevista previa con nuestros asistentes sociales.

#### Contacto:

+56 9 5416 1031 (Celular oficina Pastoral Social Caritas Diocesana).

#### ¿En qué consiste?

- Clases de español gratuitas para 25 migrantes haitianos con hijos en edad preescolar.
- Talleres de comprensión lectora.

#### Metodología

- El proyecto se implementará mediante clases online Vía Zoom.

### Peregrinación de la Virgen Dolorosa

Durante todos los sábados de Cuaresma, la imagen de la Virgen Dolorosa visitó los distintos sectores de la Parroquia Santísimo Sacramento en Pirque

Los fieles colocaron altares en la entrada de sus casas

para acompañar el paso de la Santísima Madre de Jesús.



**Seminario Mayor San Pedro Apóstol inaugura su Año Académico**

La casa de formación de la Diócesis de San Bernardo, inició sus actividades para este año 2024 con una tradicional clase magistral.

Se contó con la presencia de Monseñor Alberto Ortega, Nuncio Apostólico en Chile, autoridades de la Universidad Católica de Valparaíso, sacerdotes, religiosas e invitados.



**Formación de Agentes Pastorales de la Diócesis de San Bernardo**

El pasado sábado 9 de marzo, se realizó en la casa de retiro “Valle de María” en la localidad de Linderos, la jornada de inicio del año pastoral por parte del Consejo de Pastoral Social Caritas, instancia que contó con la presencia de los agentes pastorales de las parroquias: San José Patriarca de la Esperanza, Sagrado Corazón, Nuestra Señora del Carmen (Hospital), San Marcos, Divino Maestro, Espíritu Santo, Santa Teresa de Los Andes, Santa María Magdalena, Nuestra Señora Reina de los Ángeles, San Camilo de Lellis, San Ricardo, Nuestra Señora del

Molino, Nuestra Señora del Huerto, San Vicente de Paul, Nuestra Señora de los Dolores y Nuestra Señora de Fátima.

Bajo el lema **“Yo los elegí a ustedes”**, tomado del texto de Jn. 15,16, se realizó la jornada, que permitió profundizar sobre esta realidad que anima el servicio de cada agente pastoral. Monseñor Juan Ignacio González guio a los asistentes en la revisión del Motu Proprio sobre la Caridad escrito por el Papa Emérito Benedicto XVI, subrayando la importancia de la Caridad como misión irrenunciable de la Iglesia.



**Segundo encuentro de familias**

Bajo el lema «Construyendo la familia desde la misericordia de Dios», se realizó el pasado 17 de marzo el encuentro de familias, organizado por las Hermanas Misioneras de la Palabra.

pertenecientes a diferentes parroquias de la Diócesis de San Bernardo y de las ciudades de Talcahuano y Los Ángeles

La jornada contó con la participación de más de 300 personas



**¡CONÉCTATE CON TU FE A TRAVÉS DE LA PALABRA ESCRITA!**

Suscríbete a la edición digital del periódico ISB y mantente al tanto de las noticias y reflexiones de nuestra diócesis. Descubre historias inspiradoras, eventos importantes y mensajes espirituales en tu dispositivo favorito.

Suscríbete hoy mismo completando nuestro formulario en el siguiente código



Únete a nuestra comunidad digital y profundiza tu conexión con la fe. **¡Te esperamos!**

#ISB #FE #NOTICIAS

# “Jesús, en Ti confío”

El próximo 7 de abril se celebra la Fiesta de la Divina Misericordia, publicamos un texto para conocer más sobre la institución de esta conmemoración.

## ¿Cuál es el significado del Domingo de la Divina Misericordia?

El primer domingo después de Pascua se celebra el Domingo de la Divina Misericordia, que es el último día de la octava de Pascua. En 2024, esta fiesta es el 7 de abril las revelaciones sobre la Divina Misericordia que hizo a Santa Faustina, Jesús le pidió en varias ocasiones que se dedicara una fiesta a la Divina Misericordia, y que fuera el domingo siguiente a Pascua. Los textos litúrgicos de ese día, el segundo domingo de Pascua, tratan sobre la institución del Sacramento de la Penitencia, el Tribunal de la Divina Misericordia, por lo que ya están en consonancia con el pedido de Nuestro Señor. Esta Fiesta, que ya se había concedido a Polonia y se había celebrado en la Ciudad del Vaticano, fue otorgada a la Iglesia Universal por el Papa Juan Pablo II en ocasión de la canonización de Sor Faustina el 30 de abril de 2000. En un decreto con fecha 23 de mayo



de 2000, la Congregación para el Culto Divino y la Disciplina de los Sacramentos declaró que “en todo el mundo, el Segundo Domingo de Pascua recibirá el nombre de Domingo de la Divina Misericordia, una invitación perenne para el mundo cristiano a afrontar, con confianza en la benevolencia divina, las dificultades y las pruebas que esperan al género humano en los años venideros”.

## ¿Cómo se apareció Jesús a Santa Faustina?

Jesús se apareció por primera vez a la santa el 22 de febrero de 1931 cuando ella vivía en el convento de su comunidad en Plock, Polonia. Santa Faustina escribió:

Al anochecer, estando en mi celda, vi al Señor Jesús vestido con una túnica blanca. Tenía una mano levantada para bendecir y con la otra tocaba la túnica en el pecho, salían dos grandes rayos: uno rojo y otro pálido. En silencio, atentamente miraba al Señor, mi alma estaba llena de temor, pero también de una gran alegría. Después de un momento, Jesús me dijo: Pinta una imagen según el modelo que ves, y firma: “Jesús, en Ti confío. Deseo que esta imagen sea venerada primero en su capilla y [luego] en el mundo entero”. (Diario, 47)

## ¿Dónde y cuándo murió Santa Faustina?

Murió a la edad de 33 años el 5 de octubre de 1938 en el convento de la comunidad de Cracovia. Allí es donde yacen sus restos mortales y donde se encuentra la imagen más comúnmente conocida de la Divina Misericordia (la original está en Vilna).

## ¿Por qué es importante Santa Faustina?

Santa Faustina tenía una fe inquebrantable en Jesús, a quien obedecía en todo. Gracias



a su Diario, el mundo entiende mejor la Divina Misericordia de Nuestro Señor Jesucristo.

Respecto a la Fiesta de la Misericordia, Jesús dijo:

Quien se acerque ese día a la Fuente de Vida recibirá el perdón total de las culpas y de las penas. (Diario, 300)

Quiero que la imagen sea bendecida solemnemente el primer domingo después de Pascua y que se la venera públicamente para que cada alma pueda saber de ella. (Diario, 341)

Esta Fiesta ha salido de las entrañas de Mi misericordia y está confirmada en el abismo de Mis gracias. (Diario, 420)

## ¿Qué significa la imagen de la Divina Misericordia?

En 1931, Nuestro Señor pidió a Santa Faustina que hiciera pintar una imagen de Su Divina Misericordia con las palabras: “Jesús, en Ti confío”. Él dijo: “Deseo que esta imagen sea venerada primero en su capilla y [luego] en el mundo entero”. (Diario, 47)

Después, Jesús agregó:

“Prometo que el alma que venera esta imagen no perecerá. También prometo, ya aquí en la tierra, la victoria sobre los enemigos y, sobre todo, a la hora de la muerte. Yo Mismo

la defenderé como Mi Gloria.” (Diario, 48)

## ¿Qué representan los rayos de luz que emanan del corazón de Jesús?

En su Diario, Santa Faustina dijo:

Una vez, cuando el confesor me mandó preguntar al Señor Jesús por el significado de los dos rayos que están en esta imagen; contesté que sí, que se lo preguntaría al Señor.

Durante la oración oí interiormente estas palabras: Los dos rayos significan la Sangre y el Agua. El rayo pálido simboliza el Agua que justifica a las almas. El rayo rojo simboliza la Sangre que es la vida de las almas...

Ambos rayos brotaron de las entrañas más profundas de Mi misericordia cuando Mi Corazón agonizante fue abierto en la cruz por la lanza. (Diario, 299)

## ¿Dónde está la pintura original de la Divina Misericordia?

La pintura original está expuesta en el Santuario de la Divina Misericordia de Vilna, Lituania, en el convento donde Santa Faustina residía cuando Nuestro Señor se le apareció en esa imagen.

# “Es un grito de alabanza, y Cristo está presente”

El domingo 7 de abril se celebra la Fiesta de Cuasimodo, que es parte de la devoción popular en nuestro país, que nació a mediados del siglo XIX en la zona central del país. En aquel tiempo, los sacerdotes iban a caballo para entregar la Comunión a los enfermos que no pudieron comulgar en Domingo de Resurrección. Muchos feligreses los acompañaban para que asaltantes no robaran el copón con el Santísimo Sacramento. En señal de respeto reemplazaban sus sombreros por mantillas atadas a sus cabezas y esclavinas sobre sus hombros.

En entrevista conversamos con Marcela Ulloa Valdenegro, quien lleva más de 25 años participando del Cuasimodo, en la localidad de Pirque, **“la mayoría de a caballo, hace dos años que voy en el carro con el sacerdote. Ver el rostro de los enfermos que son visitados, en ellos se percibe alegría, emoción, ternura, agradecimiento, a veces en una soledad otros bien acompañados, pero con una Fe, humildad de recibir a Cristo vivo.. Me anima a seguir cada año, esforzándome a ser mejor y entregar lo máximo”.**

**Marcela ¿Qué es ser Cuasimodista?**

Para mi cuasimodista es ser testigo de Fe, un servidor de Cristo, es una satisfacción hermosa de ayudar a entregar

y ser testimonio de Fe, solidaridad, dedicación y amor al prójimo... Ver a Cristo vivo en cada uno de los enfermos que visitamos

Es servir a Dios, llevar a Jesús Sacramentado a los enfermos que no pueden asistir a misa en semana santa.

**¿En qué grupo de Cuasimodistas participas y qué te motiva ser parte de esta devoción popular en Chile?**

Pertenezco a la agrupación Cristo Rey del sector el Principal en la localidad de Pirque. Llevo 25 años corriendo con cristo de a caballo la mayoría ... Y que me motiva es una devoción popular hermosa, por la alegría en sus gritos y cantos, por la participación de mucha gente, de diferentes edades, familias completas y la gratitud de muchos abuelitos o enfermos, por llevarlos a Cristo a sus hogares

**¿Cómo se organizan y preparan durante el año para acompañar la Fiesta Cuasimodo y otras celebraciones religiosas?**

Tenemos una directiva que trabaja y se organiza para diferentes celebraciones religiosas y lo hacemos a través de reuniones o vía WhatsApp

**¿Por qué el grito de ¡Viva Cristo Rey! , al acompañar a los sacerdotes en la Fiesta de Cuasimodo?**

Es un grito de alabanza, y Cristo está presente, visitando a los enfermos.

**¿Piensas que esta piedad popular, está decayendo con el paso de los años?**

Si, hay menos gente que participa, la fe ha ido decayendo en los jóvenes

**¿Qué mensaje le podrías enviar a los jóvenes y personas que no conocen esta devoción?**

Que se acerquen a nuestra agrupación, que no tengan miedo a correr con Cristo, que la emoción en las caritas de cada persona que visitamos es impagable.

**Cuasimodo: Una tradición chilena que perdura en el tiempo**

Cuasimodo es una fiesta religiosa pascual exclusivamente chilena que nació a mediados del siglo XIX en la zona central del país. En aquel tiempo, los sacerdotes iban a caballo para entregar la Comunión a los enfermos que no pudieron comulgar en Domingo de Resurrección. Muchos feligreses los acompañaban para que asaltantes no robaran el copón con el Santísimo Sacramento. En



señal de respeto reemplazaban sus sombreros por mantillas atadas a sus cabezas y esclavinas sobre sus hombros.

## Fiesta de Cuasimodo

La gente sale temprano de sus casas y se apostea en grupos, mirando a lo lejos, expectantes, para ver “pasar” el Cuasimodo, para ver “correr” a Cristo. De pronto, una nube de polvo y el estruendo de los caballos a todo galope, unido al crujir de las ruedas de coches y carretas y a los gritos de una turba de jinetes —¡Viva, Viva! ¡Viva Cristo Rey! ¡Viva la Virgen María! —, anuncian que “viene” el Cuasimodo. Como fondo, el viento de la mañana saluda la fiesta, inclinando las ramas de los álamos. ¡Ya “llega” el Cuasimodo!



# Confesiones religiosas hacen un llamado a la paz y a construir un acuerdo nacional por amor a Chile



A través de una declaración pública, las principales confesiones religiosas de Chile expresaron su profunda preocupación por el deterioro de las relaciones cívicas, el aumento de la inseguridad, la corrupción y la incapacidad de los actores políticos para llegar a acuerdos. Ante esta situación se llama a un acuerdo nacional para resolver los graves problemas que enfrenta el país.

## El deterioro de las relaciones cívicas

En el mensaje se expresa la gran preocupación al observar “grave deterioro que se ha producido desde hace algunos años en nuestras relaciones cívicas, que afectan seriamente la capacidad

de buscar soluciones justas y oportunas a las dificultades que enfrentamos”, añadiendo que “un malestar muy generalizado recorre las distintas instancias de la vida nacional”, que hace difícil “la comprensión y el diálogo, elementos esenciales de una verdadera democracia”.

## La inseguridad y el crimen que destruye la vida ciudadana

Sobre el “grave problema de inseguridad” que afecta a todos los sectores sociales, se señala es un flagelo de consecuencias impredecibles. “La expansión de la droga y la presencia del crimen organizado, no conocido en Chile, está destruyendo los elementos esenciales de la vida ciudadana y en particular nuestros barrios, familias y

nuestra juventud”, destaca la declaración.

## La corrupción transversal en instancias públicas y privadas

Los representantes religiosos, expresan que es motivo de gran preocupación, el escándalo suscitado ante “innumerables casos de corrupción que han afectado de manera transversal a diversas instancias públicas y privada” de aquellos que tienen un compromiso por “el bien común”. Añaden que es especialmente grave que estos hechos ocurran con los recursos públicos, “que pertenecen a todos los chilenos y están destinados a dar solución a los

graves problemas sociales que nos aquejan”.

## Un llamado a toda la ciudadanía por amor a Chile

Finalmente se señala que está es una invitación a todos los conciudadanos, a los legisladores y todos los sectores sin distinción “sin tener por delante otro norte que el amor a Chile, la casa común y la Patria que el Creador nos ha regalado, donde hay un lugar para cada uno y donde todos tenemos una misión y un camino”.

El mensaje completo se puede descargar en nuestra web [www.obispadodesanbernardo.cl](http://www.obispadodesanbernardo.cl)

## Francisco:

# “Muchos son los carismas y estamos llamados a escucharnos mutuamente y a caminar juntos”

« Nuestra vida se realiza y llega a su plenitud cuando descubrimos quiénes somos, cuáles son nuestras cualidades, en qué ámbitos podemos hacerlas fructificar, qué camino podemos recorrer para convertirnos en signos e instrumentos de amor, de acogida, de belleza y de paz, en los contextos donde cada uno vive». Con estas palabras, el Pontífice se refiere a la importancia de la vocación en su mensaje para la 61ª Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones que se celebrará el 21 de abril y este año lleva el lema «Llamados a sembrar la esperanza y a construir la paz».

En el texto, publicado el 19 de marzo, solemnidad de San José, Francisco recuerda con gratitud ante el Señor el compromiso fiel, cotidiano y a

menudo escondido de aquellos que han abrazado una llamada que implica toda su vida. En este sentido, piensa en las madres y los padres que no anteponen sus propios intereses y no se dejan llevar por la corriente de un estilo superficial; en los que se comprometen, en diversos ámbitos y de distintas maneras, a construir un mundo más justo, una economía más solidaria, una política más equitativa, una sociedad más humana; en todos los hombres y las mujeres de buena voluntad que se desgastan por el bien común.

El Pontífice se dirige además a los jóvenes, especialmente a cuantos se sienten alejados o que desconfían de la Iglesia, y les pide que se dejen fascinar por Jesús, que le planteen sus inquietudes fundamentales.

«A través de las páginas del Evangelio, déjense inquietar por su presencia que siempre

nos pone beneficiosamente en crisis. Él respeta nuestra libertad, más que nadie; no se impone, sino que se propone. Denle cabida y encontrarán la felicidad en su seguimiento y, si se los pide, en la entrega total a Él».

En el marco del Año de la Oración, en preparación al Jubileo de 2025, el Papa recuerda el llamado de todos a redescubrir «el don inestimable de poder dialogar con el Señor, de corazón a corazón, convirtiéndonos en peregrinos de esperanza, porque «la oración es la primera fuerza de la esperanza».

«Mientras tú rezas la esperanza crece y avanza. Yo diría que

la oración abre la puerta a la esperanza. La esperanza está ahí, pero con mi oración le abro la puerta» (Catequesis, 20 mayo 2020).

«Levantémonos, por tanto, y pongámonos en camino como peregrinos de esperanza, para que, como hizo María con santa Isabel, también nosotros llevemos anuncios de alegría, generaremos vida nueva y seamos artesanos de fraternidad y de paz», concluye.

## ORACION POR LAS VOCACIONES



La cuenta que te paga **más intereses**



Cuenta Más

**8,75%**

de interés anual solo por tener saldo en tu cuenta.

Tasa Interés anual calculada en base a Tasa de Política Monetaria del Banco Central (TPM) vigente al 19/12/2023 \*+0,5%

Contrata en [consorcio.cl](http://consorcio.cl)

**CONSORCIO**

\*TPM vigente al 19/12/2023 es de 8,25%. TPM es determinada por el Consejo del Banco Central en las reuniones de Políticas Monetaria. Infórmese sobre las comisiones asociadas a la Cuenta Más. Otorgamiento sujeto a evaluación. Infórmese sobre la garantía estatal de los depósitos en su banco o en [www.cmfchile.cl](http://www.cmfchile.cl)

AHORA ESTÁS A UN WHATSAPP DE RECARGAR LA ENERGÍA DE TU HOGAR

Agrega nuestro número a tu lista de contactos y pide tu gas de manera más cómoda.



HAZ TUS PEDIDOS

ACCEDE A CONVENIOS

CONSULTA PRECIOS

**Gasco**  
ENERGÍA QUE TRANSFORMA

**carozzi**  
PUERTAS ABIERTAS

**Vuelta a Clases**

UN PASEO DE CURSO INOLVIDABLE

Ven con tu curso a una entretenida visita guiada por Carozzi. Aquí aprenderás cómo hacemos nuestros productos, cómo tener hábitos más saludables, y cómo cuidar mejor el planeta que compartimos.

Inscríbete y visita nuestras plantas de Nos o Reñaca

**COMPARTIR HACE BIEN**

Para entregar una mejor atención, tenemos suscritos convenios con distintas instituciones de previsión de salud.

capredena CruzBlanca consalud  
Colmena Fonasa masvida  
Isapre Banmédica

**Mesa central**

O'Higgins N°04 - San Bernardo  
223736753 - 223736754  
[www.hpsb.cl](http://www.hpsb.cl)

**Hospital Parroquial SAN BERNARDO**  
URGENCIA  
Anatomía Patológica  
Banco de Sangre  
Cardiología  
Edificio Médico Quirúrgico  
Endoscopia  
Farmacia

[f](https://www.facebook.com/Hospital_Parroquial_sb) [i](https://www.instagram.com/Hospital_Parroquial_sb) [t](https://www.twitter.com/Hospital_Parroquial_sb)  
Hospital\_Parroquial\_sb

**FUNDACIÓN Hospital Parroquial SAN BERNARDO**  
"Más de un siglo humanizando la salud"

Contamos con servicios de:

- Urgencia (adulto y maternal) ✓
- Imagenología ✓
- Toma de muestras ✓
- Cardiología ✓

¡Y muchos más!

**Contáctanos**  
(22)3736753 - (22)3736754  
[www.hpsb.cl](http://www.hpsb.cl)  
Av. Ohiggin's 04 - San Bernardo

**Librería San Bernardo** **Librería Católica Purísima del Maipo**

**Biblias, Textos de Catequesis, Objetos de Piedad, Figuras y más.**

[LibreriaSanBernardo.cl](http://LibreriaSanBernardo.cl) [LibreriaPurissima.cl](http://LibreriaPurissima.cl)  
[f /LibreriaSnBdo](https://www.facebook.com/LibreriaSnBdo) [f /LibreriaPurissima](https://www.facebook.com/LibreriaPurissima)

**CINE Y SERIES CON VALORES PARA TODA LA FAMILIA**  
DISFRUTA DE TODO NUESTRO CATALOGO: PELÍCULAS, SERIES, DOCUMENTALES, INFANTIL

**7 DÍAS GRATIS**

[famiplay](https://www.famiplay.com)

**DANONE**

**NUEVO OIKOS**  
CHOCO CRUNCH

**DANONE OIKOS**  
yogur griego  
CHOCO CRUNCH  
con mix de galleta, avellana y chips sabor chocolate

**PRUEBA UN CRUNCH IRRESISTIBLEMENTE CREMOSO**